

在留邦人の皆様
たびレジ登録者の皆様

プノンペン市内ボンケンコン地区における発砲事件について（注意喚起）

11月19日（木）午後11時頃、プノンペン市内のボンケンコン1地区の360番通りにおいて、カンボジア人同士が運転する車とオートバイによる接触事故が発生し、その際、オートバイの運転手が激昂し、空中に向けて拳銃を4回発砲して逃走する事件が発生しました。

また、本年6月にもボンケンコン3地区において、午後8時30分頃、路上でカンボジア人男性1名（被害者）とカンボジア人男性2名（被疑者）が口論となり、被害者のカンボジア男性が逃げ込んだレストラン内において、追ってきた被疑者の1名に発砲されて死亡する事件が発生しています。

在留邦人の皆様及び短期の滞在をされている邦人の皆様におかれましては、当国では未だに些細な喧嘩や交通事故等が原因でカンボジア人が拳銃を発砲することがあることを認識して頂き、カンボジア人同士が喧嘩や口論をしている現場に出くわした場合は、その場から離れる等、常に周囲の状況に気を配るとともに、拳銃の発砲音を聞いた場合は、できる限り速やかに建物や車の中に避難するように心掛けて下さい。

又、万一、拳銃を持った犯人に拳銃を突きつけられた場合は、

- 絶対に抵抗しない。
- 両手を挙げて無抵抗の意思を示す。
- 犯人が逃げた後も追跡せずに、後で警察に連絡する。

等、自己防衛に努めて下さい。